

Außenseiter gewann

Neuer Schützenkönig ist Hans-Jürgen „Otto“ Kirsten

■ Von Bernd Rödger

Tannroda. Klein, aber fein, lautet das neue Motto bei den Schützen in Tannroda. Auch hier ist das Geld knapp geworden. Dem schönen Schützenumzug der Vergangenheit durch den Ort darf man darob durchaus nachtrauern. Um so bewundernswerter ist es, mit welcher Begeisterung die Mitglieder des Vereins um Präsident Hartmut Wagner auch zum 21. Schützenfest auf der nicht gerade festlichen Festwiese bei der Sache waren. Hier wurde im Vorfeld die Grasmahd einfach liegen gelassen.

Das Königschießen ging mit einer kleinen Überraschung aus: Neuer Schützenkönig wurde Außenseiter Hans Jürgen Kirs-



Hans-Jürgen Kirsten errang beim Schützenfest in Tannroda die Königswürde. Foto: Rödger

ten, genannt „Otto“, der sich ein verschmutztes Schmunzeln al-

lerdings nicht verkneifen konnte. Ein weiterer Otto, nämlich Ortsbürgermeister Karl-Otto Schreivogel gratulierte als einer der Ersten. Ein geübtes Auge bewiesen auch Frank Steckert und Jürgen Würzler, die zielsicher den linken beziehungsweise rechten Flügel abschossen, und sich nun Adjutant nennen dürfen.

Das traditionelle Gästekönigschießen gewann die 34-jährige Andrea Hildebrandt, amtierende Schützenkönigin der Privilegierten Schützengesellschaft Bad Berka. Hoch erfreut darüber war auch ihr Vereinsvorsitzender, Richard König. Er ist selbst ein erfolgreicher Schütze, an dessen Uniformrock nun wirklich keine Schützenauszeichnung mehr passt.